



Hallo,
heute erkläre ich euch, was die
Bedeutung der Nüsse als Sinn-
bild Gottes ist und warum echte
Weihnachtsäpfel eine bleiche
und eine rote Seite haben:



Weihnachtsäpfel und -nüsse

Die Bedeutung der Nüsse:

Es gibt bei uns heute noch ein Sprichwort, das heißt: „Gott gibt die Nüsse, aber aufknacken muss man sie selber.“ Als das rechte Sinnbild Gottes erschienen den Alten die Nuss und die Mandel. In einer aus Holz eigentlich wertlosen Schale liegt ein süßer Kern, das ist das Sinnbild des verborgenen Lebens. Die Schale symbolisiert die Krippe und der süße Kern ist Jesus. So stehen wir dem Wort Gottes gegenüber, in derselben Weise ist das Weihnachtsgeschehen eingebettet in die armselige Hülle des Stalles.



Und nun die Weihnachtsäpfel:

Der Apfel erinnert an den Paradiesapfel. Einem alten Brauch gemäß sollen richtige Weihnachtsäpfel eine bleiche und eine rote Seite haben. Die rote Seite steht für das aus Gottes Liebe quellende neue Leben, das Gott schenkt und die bleiche Seite für den Tod als Folge der Sünde.



Die heutige Quizfrage:
Ein Weihnachtsapfel soll zwei Seiten
haben eine bleiche Seite und welche
Farbe soll die andere Seite haben? ...
Notiere dir den 2. Buchstaben!



Startseite: <http://www.glaux-reli-latein.de>
Impressum: <http://www.glaux-reli-latein.de/impressum.htm>
Datenschutz: <http://www.glaux-reli-latein.de/datenschutz.htm>
Quellen: <http://www.glaux-reli-latein.de/Adventshaus/Quellen.htm>
Adventshaus: <http://www.glaux-reli-latein.de/Adventshaus/Adventshaus3.htm>